

# HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

## EVANGELIO DE LA DOMINICA

Acercándose Jesús a Jerusalén, al llegar a Betfagué, al pié del monte de los Olivos, envió a dos discípulos suyos diciendo: Id a esa aldea que se ve en frente, y luego hallaréis una asna atada y un pollino con ella. Desatadlos y traédmelos; y si alguien os dijere algo, respondedle que el Señor los ha menester; y luego os los dejará llevar. Todo esto sucedió para que se cumpliese lo que había dicho el Profeta: Decid a la hija de Sión: Mira que viene a tí tu Rey lleno de mansedumbre, sentado sobre una asna y su pollino, hijo de la que está acostumbrada al yugo.—Idos los discípulos, hicieron lo que les había mandado Jesús. Y trajeron el asna con su pollino, y aparejaron sobre ellos sus vestidos e hicieronle sentar encima. Y una gran muchedumbre tendía también sus vestidos por el camino: otros cortaban ramos de los árboles y los extendían por el camino, y tanto las turbas que iban delante como las que venían detrás, clamaban diciendo: ¡Hosanna al Hijo de David; bendito sea el que viene en el nombre del Señor!

### ¡Hosanna!

*En la entrada de Jesús triunfalmente en Jerusalén, podemos ver figurada la marcha triunfal de la Iglesia a través de los tiempos, recibiendo como el divino Maestro los ultrajes de los fariseos, esto es de sus enemigos y el homenaje de los pueblos sencillos de corazón que a través de la Iglesia reconocen a Jesús por su Señor. Nuestro acierto ha de estar en contarlos siempre entre los que cantan «Hosanna» puesto que este cántico es el prelude de los himnos triunfales que entonaremos en la Gloria ante el trono de Dios.*

## FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo de Ramos y el próximo día de Pascua, se celebrará una primera misa a las 6, quedando suprimida la de los escolares por tener vacación.

Por razón de la solemnidad del día de hoy y de domingo, no habrá enseñanza de Catecismo.

Tarde, a las 3, Exposición mayor de S. D. M. y comienzo del turno solemne de las Cuarenta Horas que terminará el miércoles por la mañana a las 10. —Todas las funciones de esta Semana Santa quedan consignadas en la hoja que se distribuyó el día de los DOLORES, la que quedará expuesta en el cancel de la iglesia.

Iglesia de San Baudilio.—Cabe hacer constar la aprobación del proyecto de nuevo altar de la iglesia de San Baudilio por parte de nuestro amantísimo Sr. Obispo, confiando poder inaugurarle el propio día del Santo, simultáneamente con la venerable imagen del mismo.—Se agradecerá cualquier donativo para este fin, que puede entregarse al Rdo. Sr. Arcipreste o a cualquiera de los señores Pabordes de la iglesia.

Iglesia del Corazón de María.—Hora Santa a las 7 de la tarde del jueves.

Colecta para los lugares Santos de Jerusalén.—Se practicará el próximo viernes después de la Adoración de la Santa Cruz.

Reunión mensual de Hombres de A. C.—Tendrá lugar el mismo viernes a las 6 de la tarde, después del sermón de las TRES HORAS DE AGONÍA.

SUFRAGIOS.—Lunes, a las 7, se celebrará misa por María Burgas.—Martes, a la misma hora, por Juan Durán Burgas.—Miércoles a las 8 y 8 y media, por Juan Lloveras.—R. I. P. A.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Dolores Cañellas Baquer.—Joaquina Moreno Casadevall.—José Moreno Ballesta.—Francisco Moreno Ballesta.—Ana Durán Ayats.

Matrimonios: Jaime Pol Pericás con María Ylly Eysseric.—Manuel Moreno Baos con Rosa Casadevall Isach.—Francisco Vega García con María Gallardo Iborra.—Pedro Costa Bret con Leonor Pérez Sales.

Defunciones: María Marca Estrach, de 62 años de edad.—Arsenio García Palacios, de 23 años de edad, habiendo recibido los S. Sacramentos.—Narcisa de Aloy Díaz de Antoñana, de 77 años, recibió los S. Sacramentos.

## LA SEMANA SANTA



Hoy, domingo de Ramos, empieza la *Semana Santa*. Recorramos brevemente estos días.

### Domingo de Ramos

La Iglesia nos recuerda en este día el hecho glorioso, y triste a la vez, en que Jesús entró a Jerusalén cabalgando sobre un jumento y fué recibido al grito de *Hosanna al Hijo de David* llevando los que le recibían palmas y ramos en sus manos. En memoria de este hecho la Iglesia hace la *benedición de las palmas* y la *procesión* que nos recuerda esta entrada de Jesús.

En la Misa de este día se lee la Pasión de Jesús según San Mateo. Todas las partes del Santo Sacrificio revelan tristeza.

En muchas parroquias se ha introducido en este día de Ramos y Lunes Santo la laudable función de las *Cuarenta Horas* celebradas con toda solemnidad. Nueva modalidad de tributar a Jesús un recibimiento digno, recordando su entrada en Jerusalén.

### Lunes Santo

En el Lunes Santo la Iglesia nos recuerda los sufrimientos de Jesús por la lectura de los sufrimientos que, tantos años antes, había profetizado Isaias, que sufriría el Mesías; [en el Evangelio se nos] propone el caso de] María Magdalena ungiendo el cuerpo de Jesús.

### Martes Santo

La Iglesia nos recuerda de nuevo, en este día, la Pasión de Jesús y nos hace pedir en la oración de este día que los santos aniversarios de la Pasión del Salvador sean para nosotros fuente de perdón.

### Miércoles Santo

En este día se reunió Judas con los judíos en el Sanedrín para urdir el complot contra la vida de nuestro Redentor. Jesús pasó el día en Betania. Se lee nuevamente en la Misa la Pasión y los sufrimientos de Jesús.

### Jueves Santo

En el Jueves Santo, uno de los días más solemnes del año, la Iglesia celebra la fiesta de la institución de la Eucaristía. Todas las ceremonias nos lo recuerdan. Sólo se celebra una Misa en cada iglesia, y ésta debe ser solemne o cantada. los sacerdotes visten casulla blanca y se toca el órgano y las campanas en el Gloria. Los sacerdotes con los fieles comulgan en esta Misa y todo respira alegría, algo entenebrecida no



obstante [porque] al anochecer de este mismo día Jesús empezó su Pasión.

En memoria del lavatorio de los pies que Jesús hizo a los Apóstoles, antes de la Cena, se acostumbra lavar los pies a doce pobres. Después se desnudan los altares y antes se acompaña a Jesús al Monumento en donde quedará expuesto durante todo el día dentro una urna, en medio de cirios y flores. No olvidéis en este día de visitar los monumentos de tu parroquia.

### Viernes Santo

Se celebra y recuerda en el Viernes Santo la muerte de Jesús. En la Misa de Presantificados, llamada así porque en este día no se celebra Misa, sino que se consume la víctima o sea la sagrada Hostia que estaba en el Monumento, los sacerdotes visten de negro porque en este día murió Jesús en el Calvario. En la Misa se lee la Pasión, se descubre la Cruz y se hace la adoración de la misma.

A las tres de la tarde de este día muere Jesús y al anochecer fué sepultado. De ahí que en algunas parroquias se celebra el Vía-Crucis, en otras la función religiosa de las tres horas de agonía, o de la Soledad o las procesiones propias de Semana Santa llamadas del Santo Entierro, o de la Purísima Sangre, etc. No deben dejarse dichas hermosas y piadosas funciones, y debes asistir a ellas con todo fervor.

### Sábado Santo

El sábado santo, llamado de Gloria, la Iglesia bendice el fuego nuevo, el cirio pascual que representa a Jesús y el agua de las pilas bautismales que ha de regenerar a los que se bautizan. Se cantan o rezan las profecías que nos recuerdan los hechos alusivos a la Redención, las letanias de los Santos y el Alleluia recordando la Resurrección del Señor.

¡Cristiano que lees esta HOJA PARROQUIAL! Alrededor de tu Madre, la Parroquia, vive *santamente* los días santos de la *Semana Santa*.

## SANTOS DE LA SEMANA

- DOMINGO, 6.—Dom. de Ramos. S. Guillermo ob.  
LUNES SANTO, 7.—S. Epifanio ob.  
MARTES SANTO, 8.—S. Dionisio, ob.  
MIÉRCOLES SANTO, 9.—S. Demetrio.—Ayuno.  
JUEVES SANTO, 10.—S. Ezequiel, profeta.  
VIERNES SANTO, 11.—S. León, papa.—Ayuno, abstinencia.  
SABADO SANTO, 12.—S. Julio I papa.—Ayuno hasta mediodía.  
DOMINGO, 13.—Pascua de Resurrección. San Hermenegildo rey, y mr.